

## Kodim 0427/Wk Laksanakan Penutupan Program Karya Bhakti TNI Tahun 2022

Aftisar Putra - [WAYKANAN.KAMPAI.CO.ID](http://WAYKANAN.KAMPAI.CO.ID)

Jun 9, 2022 - 14:07



*Poto Wabup Ali Rahman Hadiri Kegiatan Penutupan Program Karya Bhakti TNI Tahun 2022*

Way Kanan - Kamis tanggal 09 Juni 2022, Komando Distrik Militer (Kodim) 0427 Way kanan, melaksanakan Penutupan Program Karya Bhakti TNI tahun 2022, bertempat di Aula Makodim setempat.

Kegiatan yang dihadiri juga oleh Wakil Bupati (Wabup) Way Kanan Ali Rahman, Letkol Inf A.A.Gede Rama, Kapolres yang diwakili oleh Kasat Bimas Iptu Buhanudin, serta jajaran Perwira Kodim 0427/WK, Kajari yang diwakili oleh Syeca Julian, Kasupsi Intel Kajari Way kanan, Forkopimda Plus Kabupaten, Staf ahli para asisten dan kepala SKPD di lingkungan pemerintah kabupaten, Kepala Dinas Atau Badan, Instansi Vertikal, Anggota Kodim 0427/WK, Anggota Polres Way kanan, Camat Umpu semenguk, Camat Blambangan Umpu, Ibu Persit Cabang Kodim 0427/Wk, TP PKK Dharma Wanita Persatuan Kecamatan, dan Perwakilan Masyarakat.

Pada kesempatan tersebut Wakil Bupati Way kanan, menyampaikan ucapan terima kasihnya atas terlaksananya kegiatan Program Karya Bhakti TNI tahun 2022 di Kampung Bumi Ratu kecamatan Umpu Semenguk.

"Terima kasih atas terlaksananya kegiatan Program Karya Bhakti TNI tahun 2022 ini yang merupakan bagian dari cara kita merawat dan mengikat kebersamaan serta kegotongroyongan untuk mengatasi persoalan-persoalan kebangsaan kita." ujar Wabup.

Pelaksanaan Program Karya Bhakti TNI tahun 2022 diisi dengan berbagai kegiatan diantaranya kegiatan fisik seperti Pembangunan Mushola sebanyak 1 buah Pembuatan Poskamling sebanyak 5 unit Pembuatan Sumur sebanyak 5 unit dan Pembukaan Badan Jalan.

Sementara kegiatan non fisik diarahkan guna mendorong tumbuhnya kreativitas inovasi masyarakat.

"Kegiatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup dan menumbuhkan budaya gotong royong masyarakat, atas nama pemerintah kabupaten Way Kanan saya mengucapkan terima kasih kepada Komandan Kodim 0427 Way kanan dan seluruh Prajurit TNI, dan kepala Kampung dan seluruh masyarakat Bumi Ratu yang telah ikut berpartisipasi aktif sehingga semua program kegiatan Karya Bhakti dapat berjalan dengan baik serta bisa selesai dengan hasil yang memuaskan". ungkap Wabup Ali Rahman.

Wabup juga berharap semoga di masa yang akan datang dapat terus bersinergi dengan TNI.

"Alhamdulillah Rabbil Alamin, Program Karya Bhakti TNI di wilayah kabupaten Way kanan tahun 2022 secara resmi saya nyatakan ditutup". tuturnya. (Tr)